
In data 8 giugno 2017 si è svolto un incontro con il Responsabile regionale dell’ANDID, Dott. 

Marco Giuli, al quale hanno preso parte oltre al Presidente stesso, la Prof.ssa Salvolini e la Dott. 

Grelli. 

Durante tale incontro sono emerse quelle che sono le necessità del territorio relativamente alla 

figura professionale del dietista e quali sono le specifiche competenze professionali che la 

nostra università deve concorrere a sviluppare negli allievi di tale corso di laurea . 

E’ stata evidenziata dal Dott. Giuli la carenza in termini di SOD di dietetica e nutrizione clinica 

della nostra regione e la quasi totale assenza della figura del dietista nell’ambito dei SIAN 

(Servizio Igiene Alimenti Nutrizione). 

E’ stata sottolineata inoltre l’importanza dell’educazione alimentare e del ruolo che il dietista 

deve essere preparato a svolgere in tale ambito. 

Su suggerimento del Presidente è stata proposta la elaborazione di un opuscolo informativo, in 

collaborazione tra l’UNIVPM e l’ANDID, che possa essere di supporto al dietista al momento del 

suo inserimento nel mondo del lavoro. 

Al termine della riunione si è programmato un successivo incontro per approfondire i temi trattati. 

In linea con quanto indicato dal PQA e nell’ottica di una continua interazione con le 

organizzazioni rappresentative del mondo della professione, ha avuto luogo lo scorso 10 ottobre 

un nuovo incontro con il Dr. Marco Giuli, Responsabile regionale dell’ ANDID. Durante tale 

incontro sono stati approfonditi i temi trattati in precedenza (necessità del territorio, competenze 

professionali del dietista). Dando seguito a quanto proposto in precedenza dal Presidente, è 

stata inoltre ribadita l’opportunità di elaborare un opuscolo informativo, in collaborazione tra 

l’UNIVPM e l’ANDID, che possa essere di supporto al dietista. Il Rappresentante Dr. Giuli ha 

inoltre proposto di tenere presso l’UNIVPM un corso organizzato dall’ANDID rivolto 

principalmente ai neolaureati, che possa essere utile sempre nell’ottica dell’avvio della loro 

attività professionale. 

Nel corso del corrente anno accademico (2019-2020) Il Presidente, il Direttore ADP e il 

Responsabile AQ del CdS hanno avuto occasioni di incontro e confronto con il Responsabile 

dell'Associazione di Categoria ANDID, il quale mantiene un rapporto stretto e costante con il 

CdS, nell'ambito del quale svolge anche seminari (3 e 6 dicembre 2019) e partecipa alla 

valutazione degli studenti nel corso della prova finale per l'abilitazione e per la discussione della 

tesi di laurea. Inoltre il Direttore ADP del nostro CdS, in qualità di Vice-Presidente della 

Commissione dell’albo dei Dietisti afferente all’ordine dei Tecnici Sanitari di Radiologia Medica 

e delle Professioni Sanitarie Tecniche, è in costante rapporto a livello nazionale con gli iscritti 

all’albo dei Dietisti. 

Nel gennaio 2020 si è svolto inoltre un incontro con i Referenti regionali per individuare e 

monitorare quelle che sono le necessità del territorio relativamente alla figura professionale del 

dietista e definire l’offerta formativa. 

Allo scopo di migliorare la progettazione del corso di laurea e realizzare un sempre più puntuale 

monitoraggio dell’attività formativa è stato ampliato il Gruppo di gestione AQ, con l’inserimento 

di altri due docenti, rispettivamente dell’area delle scienze di base e di quelle cliniche. Nel 

prossimo AA a tale Gruppo spetterà anche il compito di valutare la risposta degli studenti al 

nuovo corso, che prevede la erogazione di alcuni insegnamenti in lingua inglese. 

 

In relazione all’emergenza sanitaria da COVID-19, nella riprogettazione, avvio, gestione e 

valutazione delle attività formative professionalizzanti (tirocini), il CdS ha fatto riferimento alle 



linee di indirizzo approvate dalla Giunta della Conferenza Permanente delle Classi di Laurea 

delle Professioni Sanitarie il 23 aprile 2020. 


